



La Motte sous Chap' à Matha

publié le 15/03/2016

Samedi 12 mars, les élèves du club lecture et de la chorale ont été invités par l'association La Motte des Fées à participer au festival La Motte sous Chap' à Matha. Ils ont pu rencontrer une des comédiennes de la compagnie des Baladins du Miroir qui leur a fait une visite du chapiteau et livré tous ses secrets. Ensuite Simon de l'association leur a expliqué les termes techniques pour un concert (éclairage, balances,...). Tous ont pu assister aux balances des artistes Cabadzi et Lo'Jo, et échanger avec ces derniers pendant une petite demi-heure riche en émotions.....Après la pause dîner, le concert tant attendu pour lequel les parents et familles ont rejoints nos élèves. En première partie de ces deux grands groupes d'artistes, la chorale a fait fureur !!!!!

Un immense merci à la Motte des Fées, à Séverine Pellerin, à tous les parents de nos élèves qui se sont déplacés....

Portfolio

